

Journées de la science. Une journée « filles et maths »



Véronique Chauveau, vice-présidente de l'Association femmes et mathématiques, a pu dialoguer avec les élèves du lycée Dupuy-de-Lôme hier. Dans le cadre des Journées de la science et la veille de la Journée de la femme, survenait, hier, une journée intitulée « Filles et maths : une équation lumineuse ». Elle avait lieu hier, au lycée Dupuy-de-Lôme. Proposée à toutes les jeunes filles volontaires des classes de secondes (110 avaient répondu présent), cette opération itinérante a pour but d'encourager les filles à s'orienter vers des études de mathématiques, et plus généralement des études scientifiques et techniques. « Il s'agit, à travers différents ateliers (conférence, théâtre forum, groupe de discussion...), de leur montrer les débouchés très divers des études de mathématiques et les métiers scientifiques », indique Véronique Chauveau, vice-présidente de l'association Femmes et mathématiques. « Il s'agit aussi d'aborder les différents obstacles à l'accès des jeunes femmes à ces domaines : préjugés et stéréotypes, problèmes institutionnels, autres... ». Présentée par Stéphanie Leroux (professeur de mathématiques au lycée Dupuy-de-Lôme), Anne Rougée (mathématicienne et comédienne), ainsi que Véronique Chauveau, cette journée était aussi l'occasion pour les élèves de rencontrer des femmes qui ont fait carrière dans les matières scientifiques : doctorantes, ingénieurs, maître de conférences au CNAM...